



La Comisión de Evaluación Ambiental dio luz verde al Parque Wayra.

Aprueban el parque híbrido eólico y solar en Taltal

Con una inversión de US\$623 millones.

La Comisión de Evaluación Ambiental (COEVA) aprobó el Estudio de Impacto Ambiental del proyecto Parque Eólico Wayra. La iniciativa, impulsada por EDF Chile, se ubicará a 39 kilómetros al este de Paposo, en Taltal, contemplando una inversión de US\$623 millones. Su diseño

considera una capacidad de hasta 557 MW, entre energía eólica, solar y un sistema de almacenamiento de baterías, lo que lo convierte en una de las propuestas híbridas más relevantes del norte del país. El inicio de las obras está proyectado para mayo y tendrá una vida útil de 42 años.